

**La secretaria ejecutiva, Carolina Bueno, asistió invitada en representación de los evangélicos y protestantes españoles a un almuerzo celebrado en el Palacio Real tras el acto de jura en el Congreso**



***La Princesa Leonor, heredera del trono de España, jura la Constitución en presencia de sus padres y la Presidente del Congreso / Captura RTVE***

(Redacción, 01/11/2023) La Princesa Leonor ha alcanzado este martes 31 de octubre la mayoría de edad. La heredera al trono español ha cumplido 18 años y ha jurado la Constitución

ante las Cortes en el Congreso de los Diputados, en un acto solmene.

Al terminar, la Familia Real se ha desplazado al Palacio Real para continuar con los festejos, donde se le ha impuesto el collar de la Orden de Carlos III en presencia de los poderes del Estado y ha dado su primer discurso tras la jura.

Después, se han trasladado al comedor de Gala y disfrutaron de **un almuerzo junto a más de 100 invitados institucionales**

, entre ellos los representantes de las confesiones religiosas con mayor arraigo en nuestro país -católicos, musulmanes, judíos y protestantes-.

**En representación de la comunidad evangélica asistió invitada la secretaria ejecutiva de FEREDE, Carolina Bueno**

. Es la segunda vez en un mes que Bueno estrecha las manos de los miembros de la Familia Real. La vez anterior fue, en el mismo escenario, en el Palacio Real, [en el Día de la Fiesta Nacional de España, el pasado día 12 de octubre](#)

